

# *Petrocaribe plaide pour la création d'une zone économique et de protection sociale*

---



Jamaïque, 7 septembre, (RHC-PL).-Petrocaribe fera la promotion des actions visant à la protection sociale des peuples des 19 États membres.

Lors du 10<sup>e</sup> sommet de ce mécanisme d'intégration régionale qui s'est tenu cette fin de semaine, ses membres se sont mis d'accord pour créer un plan intégral de protection sociale pour la période 2015-2025. Ce plan devrait accorder la priorité aux problèmes découlant des désastres liés à des phénomènes climatiques.

Par ailleurs, ils se sont mis d'accord pour promouvoir une zone économique commerciale et financière dans la région où fonctionne cette alliance stratégique, qui est parvenue pendant sa première décennie aux buts essentiels en raison desquels elle a été créée.

Lors de la Rencontre à Montego Bay, ville du nord-ouest de la Jamaïque, les dirigeants des gouvernements représentés au sommet, ont mis en exergue les résultats du bloc.

Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a mis l'accent sur l'importance de ce mécanisme pour la coopération et la solidarité. Il a signalé:

«Nous devons faire tout notre possible pour que ce mécanisme puisse transformer la réalité économique, financière et commerciale de tous les pays des Caraïbes.»

Le président nicaraguayen, Daniel Ortega, a lancé un appel à consentir des efforts pour défendre les pays membres de ce bloc des attaques des États-Unis qui utilisent des pays comme le Guyana et la Colombie dans ces plans visant à déstabiliser le gouvernement vénézuélien.

Pour sa part, le président haïtien, Michel Martelly a indiqué:

«Grâce aux fonds de Petrocaribe, 95 % de la croissance qu'a enregistrée mon pays a été possible»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/68223-petrocaribe-plaide-pour-la-creation-dune-zone-economique-et-de-protection-sociale>



**Radio Habana Cuba**